

ADDRESS

Sambut Tahun 2024, Rutan Surakarta Berikan Penghargaan Pegawai

Kevin Guntur - SURAKARTA.ADDRESS.CO.ID

Jan 3, 2024 - 08:36



Pemberian Penghargaan Pegawai

Sambut Tahun 2024, Rutan Surakarta Berikan Penghargaan Pegawai



SURAKARTA - Awal Tahun 2024 sudah dimulai sejak 3 hari yang lalu. Sebagai pembuka tahun, banyak doa-doa baik yang dipanjatkan oleh umat beragama. Harapan-harapan serta evaluasi dari tahun sebelumnya pun juga tak luput dari bagian doa.

Sebelum pembuka tahun dimulai, Rutan Kelas I Surakarta mengikuti kegiatan evaluasi kinerja dan refleksi akhir tahun yang diselenggarakan oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah di Wonosobo (27//12). Dalam kegiatan tersebut, Rutan Kelas I Surakarta mendapatkan satu nominasi penghargaan yaitu UPT yang melaksanakan pemutakhiran data pegawai melalui SIMPEG terbaik. Penghargaan tersebut diterima oleh Kepala Rutan Bapak Urip DHarma Yoga yang maju menerima piagam.



Pada hari Selasa (2/01) saat hari kerja perdana di Tahun 2024, Rutan Kelas I Surakarta menyelenggarakan Doa Bersama Menyambut Tahun 2024 yang didalamnya disisipi kegiatan penyerahan penghargaan kepada Staf Umum beserta Kasubsi dan Kasi Pengelolaan atas raihan penghargaan pemutakhiran data pegawai melalui SIMPEG terbaik.

"Tanpa sumbang sih tenaga dari rekan-rekan kepegawaian atau subsie umum kita tidak akan bisa meraih penghargaan ini, karena apa? Karena Rutan Surakarta itu ternyata jumlah pegawainya terbanyak se-Jawa Tengah dari UPT Pemasyarakatan. Saya ucapkan terimakasih pula kepada seluruh rekan-rekan jajaran Rutan Surakarta atas segala dukungannya, tanpa dukungan Anda semua ini tidak akan kita raih", ucap Urip dalam sambutannya.



Ia menambahkan, "Bukan soal penghargaan, tapi yang paling penting untuk digarisbawahi adalah bagaimana kita menciptakan suasana kerja yang nyaman karena sebagian besar waktu kita habiskan di kantor. Bagaimana cara kita membangun komunikasi untuk mendapatkan solusi dari permasalahan yang dihadapi sangat berpengaruh dalam perkembangan organisasi ini."



Dalam kegiatan doa bersama tersebut, Rutan Surakarta mengundang anak yatim dari Panti Asuhan Darul Quran sejumlah 15 Orang untuk diberikan santunan. Dengan diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Quran oleh Ustadz Lutfi serta

diakhiri doa bersama yang dipimpin oleh Bapak Suramto. (HP)